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                                          Requeiro à Mesa Diretora, na forma Regimental, após ouvido o Douto 
Plenário, seja endereçado expediente desta Colenda Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor JEAN 
SÉRGIO CLAVISSO FOGAÇA, Digníssimo Prefeito Municipal, no qual solicito que seja realizado 
gestão junto à Excelentíssima Senadora TEREZA CRISTINA CORRÊA DA COSTA DIAS, Digníssima 
Senadora da República/MS, no sentido de efetuar à inclusão de uma Emenda Parlamentar junto ao 
Orçamento da União para à alocação de recursos necessários a Construção de um Ginásio de 
Esportes na Aldeia Indígena Guarani-Kaiowá, situada na região da Lagoa Rica, neste Município.  
                                           Plenário das Deliberações, em: 01 de Agosto de 2023..   
 
 
                                                            Vereador MARCELO QUEVEDO PEDRO  
                                                                                     (PSDB)  
 
                                           Justificativa: Senhor Presidente, Nobres Colegas: Em contato com o 
Prefeito Municipal, expondo às demandas existentes na Comunidade Indígena, pautei sobre a 
necessidade da construção de um Ginásio de Esportes, visando atender os anseios dos desportistas, 
para que tenha um local para a prática esportiva. Fato, que há um quadra de esportes nas imediações 
da Escola Municipal "Joãozinho Carapé Fernando", no qual é destinada com  exclusividade para 
atender os alunos (as) que são matriculados na referida Instituição Escolar. Os demais desportistas, 
podem utilizar fora do horário das atividades do cronograma escolar. 
                                              Isto Posto, para atender a reivindicação dos desportistas que almejam um 
espaço próprio para a prática esportiva, a única opção verificada seria a construção de um novo 
Ginásio de Esportes para suprir essa lacuna esportiva existente na Comunidade Indígena; Portanto, 
solicito do Executivo Municipal que engendre esforços por meio de açoes públicas junto a subrestante 
Senadora da Repúbica TEREZA CRISTINA, para o deferimento deste pleito.   

CÂMARA MUNICIPAL DE DOURADINA 
___________________________________________________________________ 
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